



ESPAÑA Sanidad se prepara para extender el uso de mascarillas **P20**



CULTURA Un centenar de premios nacionales pide ayuda al Gobierno **P32**

ESPAÑA, EN ESTADO DE ALARMA POR EL CORONAVIRUS



Pedro Sánchez visita, ayer, una fábrica de respiradores en Móstoles (Madrid). / KIKE PARA

Sánchez se dispone a alargar el confinamiento tras consultar a expertos

El presidente pedirá a la oposición apoyo a la medida

C. E. CUÉ / N. JUNQUERA, Madrid
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, decidirá hoy si amplía el estado de alarma —y con este, el confinamiento de los españoles— 15 días más, tras reunirse con el comité técnico y con el científico, que analizan la pro-

pagación de la epidemia. Todo apunta a que lo hará. De hecho, el ministro de Sanidad, Salvador Illa, lo insinuó ayer y diversos miembros del Gobierno lo dan por hecho. En cuanto Pedro Sánchez decida, llamará a los portavoces de los principales parti-

dos, en especial a Pablo Casado, líder de la oposición, para comunicarle la más que probable prórroga hasta el 26 de abril y pedirles su apoyo. El Congreso tiene que autorizar la prórroga en un pleno previsto a mediados de la próxima semana. **PÁGINA 12 Y 13**

El agujero negro de la epidemia: 3.600 mayores muertos en residencias

M. SOSA TROYA, Madrid
El agujero negro de esta epidemia se encuentra en las residencias de ancianos. Al menos 3.600 personas han muerto ya en uno de estos centros. Y más de 6.600 se han contagiado. La cifra procede

de recopilar las informaciones facilitadas por cada región, incluida la de la Comunidad de Madrid, que ha estimado unos 2.000 ancianos fallecidos en residencias. El número oficial de muertos ascendía ayer a 10.935. **PÁGINA 22**

El caos en los datos sobre casos y decesos lastra la lucha contra el virus **PÁGINA 23**

MÁRIO CENTENO Presidente del Eurogrupo y ministro de Finanzas de Portugal

“Los préstamos de la UE deben respetar el sufrimiento de los ciudadanos”

LLUÍS PELLICER, Bruselas
Mário Centeno presidirá el martes la reunión en la que los ministros de Finanzas del euro deben desarrollar una malla de seguridad para paliar las consecuencias de la mayor crisis que vive Europa desde la Segunda Guerra Mundial. Desde su despacho en Lisboa, Centeno explica a cinco medios europeos, entre ellos EL PAÍS, que Europa deberá diseñar un plan de recuperación con “nuevos recursos”, y que en esta ocasión no podrá depender de EE UU: “Debemos ser nuestro propio Plan Marshall”.

El presidente del Eurogrupo habla de las condiciones a las que estarán sujetos los préstamos que conceda el fondo de rescate europeo (Mede) a los países con más problemas. E insiste en las grandes diferencias entre las condiciones que se impusieron durante la crisis del euro y las que se impondrán ahora. “No tiene sentido vincular la crisis provocada por esta pandemia a progra-

mas de privatizaciones o a reformas laborales. El fin es evitar cualquier estigma hacia los países y respetar el gran sufrimiento que están pasando nuestros ciudadanos”, concluye. **PÁGINA 42**

Italia otorga el aprobado general a los estudiantes

10 comunidades españolas aplazan la Selectividad a julio

D. VERDÚ / I. ZAFRA
Italia se prepara para acabar por medio de un decreto y un aprobado general este curso académico completamente atípico, marcado por la epidemia del coronavirus. Las autoridades académicas italianas han previsto, eso sí, que los estudiantes lleven a cabo la prueba de Selectividad, a distancia, con un examen oral. En España, 10 de las 17 comunidades han aplazado este examen a julio. **PÁGINAS 26 Y 27**

Ana Botín envía un mensaje a Europa: “Sin solidaridad no hay unión” **P44**

Para construir comunidad

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

BABELIA



¿Nadie podía imaginarlo?

Siri Hustvedt

Desde el comienzo de mi enfermedad estoy encerrada en casa. Escribo como siempre pero vivo en suspenso, con miedo. Imagino el futuro. ¿Será una restauración de lo que hubo o una realidad completamente distinta?